



6月 うさぎぐみだよ!

2025年6月2日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2

うさぎ組がスタートしてから2ヵ月がたち、子どもたちはお友だちと顔を合わせてニコニコ笑い合ったり一緒に手遊びや絵本を見て楽しんだり、安心して過ごす姿が見られるようになりました。暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

○簡単な言葉や仕草で自分の気持ちを伝え、十分に受け止められることで安定した生活を送り、友だちや保育者と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

○保育者に見守られながら、好きな遊びや探索活動を十分に楽しむ。

【外遊び】

園庭では砂場でお皿やカップに砂を入れ、ままごと遊びをして楽しむ姿が見られます。また、鉄棒にぶら下がる姿も見られるようになり、体をおもいきり動かしながら遊ぶ姿も見られるようになってきました。ハイハイをしているお友だちも積極的に動き回り手も足も砂だらけになって遊んでいます。これからもっと動きが活発になり遊び方が、どんどん変わってくる姿が楽しみですですね!!

【お友だちとの関わり】

お友だちとのやりとりが少しずつ増えてきました。「おいで～」と手を繋ぎ合ったり、お名前を呼んだり・・・(^_^) それと同時に、思い通りにならなかったり、お友だちの物が欲しくなったりと集団ならではの関わりも増えてきました。お互いの気持ちを尊重しながら、相手の気持ちを少しずつ分かるように伝えていきたいと思います。

【手遊びと歌】

保育者が歌を唄いだすと体を揺らして楽しむ子どもたち♪手遊びと歌、ダンスが大好きな様で、少しずつ反応を見せてくれるようになりました!にらめっこも大人気でみんな大笑いして「もういっかい」と楽しんでいますよ♪